

【学校関係者評価書】（令和6年度）

園 名	学園南こども園
評価者名 (学校評議員名)	友廣 信逸 今谷 多佳子 久田 典子 米谷 由佳
学校関係者評価実施日	

大項目	中項目	目標達成状況及び 取組状況について	園の取組の 適切さについて	教育活動、学校経営の 改善方針について
Ⅰ 教育・保育活動に関するもの	教育・保育目標 教育・保育計画 教育・保育内容/指導 人権教育 特別支援教育 園行事	<ul style="list-style-type: none"> ・教育・保育目標については、友達と考えを出し合ったり工夫したり、支え合う狙いに向けて、生活発表会や作品展の取り組みに際して、随所に職員の尽力を感じた。 ・成長していくにつれて、周囲との関係を大切に育んでいける内容になっていると思う。 	<ul style="list-style-type: none"> ・左記のように、保育者は色々な場面で、例えば子ども達の劇のテーマの選択や共同製作づくり等適切に工夫して取り組んでいるように伺える。 ・子どもの心身の成長をバランスよく考えて、取り組まれている。 	<ul style="list-style-type: none"> ・こども園の人的環境は整っているのか。こども園になり、教育・保育要素が加味され、多様な子ども達の受け入れとなり、職員の勤務時間・拘束時間が、個々の職員の加重になっていないか案じられる。 ・園児数の多さに対して、園庭は狭いのではないかと感じている。
Ⅱ 園経営に関するもの	組織運営 研究・研修 危機管理 保健管理 地域との連携 施設・設備 情報管理	<ul style="list-style-type: none"> ・毎月の避難訓練・5歳児の交通安全教室などを含めて、地域の防災委員や自治会長らも参画して、防災の取り組みが行われているのが良いと感じた。 ・室内は清潔で、掃除・整理・整頓がなされている。 	<ul style="list-style-type: none"> ・毎月の避難訓練で、色々な場面を想定して取り組んでいるのが良いと思う。繰り返し訓練することが大切だと感じた。 	<ul style="list-style-type: none"> ・出入口に防犯カメラが設置されると、安心だと感じる。 ・三碓と学園南にまたがる富雄南中学校区になるので、自治協議会との連携も取っていくのがいいのではないかと思う

その他の園に関する意見

・地域の諸行事に参加したり、運動会などの園の諸行事に近隣住民が観覧できるようにするなど、社会との交流があれば、子ども達の社会を育んだり、地元の高齢者にとっても元気の素になると考える
 ・生活発表会・作品展等で子どもの様子を見ると子どもの生き生きとした動き、社会性の発達を頼もしく感じ、高齢のこちらが元気をもらう気がした
 ・園には多様な子ども達が在籍していると思うが、支援を要する子どもや保護者の対応に必要な数の職員配置や、子どもセンターとの連携が大切だと思う。
 ・去年の夏の酷暑では、外遊びができない日が続いて、小さな子ども達の健康面は、気を遣われる事が多かったと思う。異常気象が続く中、より一層注意深く見守っていただけたらと思う。